

## Pertandingan Final Sepakbola Porprov NTB XI Lancar, Kapolresta Mataram Libatkan 450 Personel Pengamanan

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Feb 26, 2023 - 15:29



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat memimpin Pengamanan pertandingan final Sepakbola Porprov NTB XI 2023 (26/02/2023)*

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH memimpin Pengamanan pertandingan final Sepakbola Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) NTB XI Diman kontingan berhadapan antara Kesebelasan Kota Bima Vs Kesebelasan Kabupaten Sumbawa barat di Stadion GOR 17 Desember Turide,

Kota Mataram, (26/02/2023).

Diawali dengan Apel kesiapan personel Pimpinan Apel Kapolresta Mataram memberikan arahan kepada seluruh personel yang bertugas dalam Sprint Pengamanan agar dalam menjalankan tugas diutamakan cara-cara humanis.

Pengamanan tersebut melibatkan kurang lebih 450 personel Gabungan Polresta Mataram dan Jajaran dari semua fungsi, Personel Polda NTB serta personel Brimop Polda NTB.

"Kami libatkan seluruh fungsi yang ada dalam pengamanan ini mengingat bukan hanya obyek tempat berlangsungnya pertandingan yang harus ada pengamanan tetapi juga di jalan raya mengatur Lalulintas yang menuju lokasi pertandingan,"ungkap Kapolresta Mataram disela-sela monitoring pengamanan berlangsung di Stadion GOR Turide,



"Kenapa personel pengamanan ini lebih di perketat saat sesi Final pada Cabor Sepakbola kali ini". Pria yang kerap di sapa Mustofa ini menjelaskan bahwa kita belajar dari beberapa pengalaman pertandingan sepakbola yang berakhir ricuh dan bahkan ada yang memakan korban jiwa seperti tragedi Kanjuruhan tahun lalu.

"Kita tentu tidak ingin terjadi hal serupa, oleh karenanya dari awal pengamanan tentu kita persiapkan secara matang untuk mengantisipasi terjadinya sesuatu yang tidak kita inginkan seperti yang pernah kita dengar,"bebernya.

"Dalam pengamanan ini seluruh perwira kami libatkan seperti Kasat, Kapolsek Jajaran untuk sama-sama membantu pengendalian para anggota yang bertugas,"tegasnya.

Ia menjelaskan seluruh personel disebar di semua titik di dalam stadion seperti, tempat parkir, semua pintu yang ada dalam stadion, Tribun penonton serta tempat-tempat rawan. Pengamanan ini untuk memberikan rasa aman kepada seluruh atlit, pelatih, panitia serta masyarakat umum yang menyaksikan pertandingan tersebut.

Dalam pengamanan tersebut bukan hanya menjaga agar pertandingan berlangsung lancar, tetapi juga pengamanan dilakukan untuk mengantisipasi tindak kejahatan yang sering terjadi pada setiap keramaian.

"Tujuan pengamanan ini semata-mata untuk kenyamanan masyarakat," jelasnya.



Tampak stadion GOR Turide dipadati kurang lebih 1.500 Penggemar Sepakbola yang ingin menyaksikan pertandingan final antara kontingen Kesebelasan Kota Bima melawan Kontingen Kesebelasan Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Dalam pengamanan tersebut terlihat Mendampingi Kapolresta Mataram, Wakapolresta Mataram, KabagOps, Kasat Intelkam, Kasat Lantas, Kasat Narkoba, Kapolsek Sandubaya, Kasat Samapta, wakasat Reskrim.

Sementara Pertandingan kedua kesebelasan berlangsung sengit hingga babak kedua berakhir skor imbang 1 : 1 dilanjutkan dengan adu Finalty.

Akhirnya Kontingen Kota Bima menaklukkan Kontingen Sumbawa barat pada adu finalty dengan Skor 7 : 6 untuk Kontingen Kota Bima.(Adb)